

SWI

"Upaya Polsek Ciracap Polres Sukabumi dalam Menciptakan Kondusifitas Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jan 21, 2024 - 13:57



"Upaya Polsek Ciracap Polres Sukabumi dalam Menciptakan Kondusifitas Pemilu 2024"

Bripka Chandra, anggota Polsek Ciracap Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan tatap muka yang konstruktif dengan toko agama dan masyarakat setempat dalam rangka menjelang Pemilihan Umum 2024. Langkah ini merupakan implementasi dari perintah Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, yang disampaikan melalui Kapolsek Ciracap, Iptu Dudung.

Dalam pertemuan yang berlangsung dengan penuh kehangatan, Bripka Chandra

menyampaikan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan menjelang pemilu. Dengan penuh semangat, ia menjelaskan bahwa keamanan merupakan tanggung jawab bersama, termasuk peran aktif dari tokoh agama dan masyarakat.

Iptu Dudung, Kapolsek Ciracap, menekankan betapa pentingnya kerjasama antara kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat untuk menciptakan suasana yang kondusif. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan selama proses pemilu berlangsung, namun dukungan dan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat sangatlah diperlukan," ujarnya dengan tegas.

Toko agama di daerah tersebut juga memberikan dukungan penuh terhadap upaya yang dilakukan oleh Polsek Ciracap. Mereka sepakat untuk turut serta dalam memantau dan melaporkan setiap potensi gangguan keamanan yang dapat mengancam pelaksanaan pemilu dengan damai.

Selain itu, masyarakat yang hadir dalam pertemuan ini mengapresiasi inisiatif kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik. Mereka menyadari bahwa keamanan dan ketertiban adalah kunci untuk mewujudkan pemilu yang adil dan transparan.

Semua pihak berharap bahwa melalui langkah-langkah proaktif yang diambil oleh Polsek Ciracap, pemilu 2024 dapat berjalan dengan lancar dan aman. Dengan adanya kerjasama yang erat antara kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat, diharapkan mampu menciptakan suasana yang kondusif, memberikan rasa aman, serta memastikan hak setiap warga untuk berpartisipasi dalam proses demokrasi.